

ACTA ORDINARIA N°20

En Buin a 02 días, del mes de mayo del año 2024, se reúne el Consejo Comunal de la Sociedad Civil (COSOC), por don Miguel Araya Lobos, con la asistencia de las siguientes consejeras y consejeros doña Úrsula Collao Carrasco, Ana María Contreras, Hernán Espinoza Bernal, Carolina Galleguillos Contreras, Verónica Guajardo Serrano, Mónica Silva Pardo, María Ureta Espinoza, Ambrosio Vásquez Garate.

Ausentes: don Elio Chepillo Chepillo, Brígida Garate Pino, Elena Grandón Serrano, Ximena Labbé Santibáñez, Patricio Mora Silva, Yanett Tapia Morgado, Alicia Tapia Viedma, Carolina Vermet Riffo.

Siendo las 15: minutos se inicia Sesión N°21 del Consejo de la Sociedad Civil, los puntos a tocar:

Tabla:

- 1.- Pronunciamento de la Cuenta Pública del alcalde y de la cobertura y eficiencia de los servicios municipales, según el artículo 94 de la ley 18.695 Orgánica de Municipalidades.
- 2.- Pronunciamento de nombres de calles y pasajes de Conjuntos Habitacionales propuestos.
- 3.- Varios.

El alcalde Miguel Araya inicia la sesión siendo las 15:34 saludando a los consejeras y consejeros presentes, y solicita pronunciamento sobre la Cuenta Pública.

A Consejera, señora Carolina Galleguillos indica que le pareció clara y felicita a esta administración.

Al Consejero Hernán Espinoza opina que fue una Cuenta Publica corta y clara y también felicita al alcalde y consulta sobre la movilización ocurrida en la mañana de la empresa de buses Buin Maipo.

El Alcalde responde que no fue un paro, sino que hay problemas internos de la empresa.

El Consejero Ambrosio Vásquez comenta que hay personas desconformes, porque solicitan ayuda social y no se las dan, sin embargo, indica que la cuenta Pública fue buena.

La Consejera Ana María Contreras piensa que no hubo mucha participación del COSOC en la Cuenta Pública y recuerda que todas las administraciones anteriores y en esta se comprometieron en agrandar la sede de su Club de Adulto Mayor, y que nadie ha cumplido y que ellos a veces se reúnen en la calle porque son muchos integrantes, y que ahora no les facilitan la sede que estaba usando para reunirse.

El alcalde Miguel Araya responde que vera el tema de la postulación a un proyecto.

La señora Consejera insiste en que todos han dicho lo mismo, que muchas personas le han reiterado que es el municipio quien debe resolver este tema.

El alcalde Miguel Araya le indica que no se puede construir en un área verde y que se podría construir en otro lugar.

La señora misma Consejera indica que lo intentaron, pero que son muchos y el lugar es pequeño.

La Consejera Carolina Galleguillos comenta que su Comité de Agua Potable de la localidad de El Cerrillo, se reúne en un recinto deportivo del sector, y que la labor de un dirigente no es solo pedir y pedir, que también hay que gestionar para poder lograr satisfacer las necesidades de la agrupación.

La Consejera Úrsula Collao dice sorprenderse con la Cuenta Pública y que ella siempre está buscando la manera de informarse sobre los avances de la comuna, comenta que ha ganado varios proyectos para su sector y desea saber ¿en qué etapa se encuentra su proyecto de pavimentación?

El alcalde Miguel Araya responde que el llamado 29 y 30 están en proceso de licitación.

La misma Consejera señora Úrsula, solicita trabajos en la plazuela del sector y que el día de la Cuenta Pública conversó con Pablo Miranda sobre el tema y que este le aseguro que irían a realizar trabajo en el sector y aún no han ido.

El Alcalde Miguel Araya comenta que hay re postulación de algunos proyectos aplazados por pandemia.

La Consejera señora María Ureta comenta que le sucede lo mismo en su sector con el proyecto de pavimentación y que las calles están en pésimas condiciones.

El Alcalde Miguel Araya indica que la Cuenta Pública es normativa y que toda la información está en el libro y en la página Web de la municipalidad y que el municipio está ordenando financieramente y que no hay deudas, que se aumentó el patrimonio municipal, hablo del Centro de atención veterinario que cada día tiene más atenciones, día del cachureo, plaza Villarrica en el que se invertirá más de setenta millones de pesos en el cierre perimetral, hablo del Centro de Diálisis, inversión en educación, que no hay deuda en la Corporación, comenta que en ayudas sociales, y que en servicios funerarios se ha invertido mucho dinero, en medicamentos, cirugías, becas deportivas y educacionales, materiales de construcción por incendios, sillas de ruedas eléctricas e indica que si requieren una reunión técnica que no hay problema en realizar una, también comenta que en este minuto la veterinaria móvil se encuentra en la localidad de Campusano y que el por estar acá no alcanza a llegar al operativo. Da por entregado formalmente el punto de Cuenta Pública y es aprobado por 8 asistentes, (unánime). Sobre el punto de nombre de calles se les insta a los señores consejeros y consejeras a proponer a algún vecino o vecinas destacado del sector para sugerirlo al concejo municipal para un nombre de calle.

Punto dos

Pronunciamiento de nombres de calles y pasajes de Conjuntos Habitacionales propuestos.

Los señores concejeros del COSOC votan favorablemente sobre el punto de nombre de calles y pasajes que a continuación se señalan:

Para el Conjunto Habitacional Los Viñedos de Buin, ubicado en General Rafael Gualda Palma N°800.

Bombero Enrique Acevedo Cuevas; Bombero Luis Gálvez Caro; Bombero Marco Verdugo Campos; Bombero Luis Carbonel; Pintor Gaspar Catalán Pinto; Agustín Olivares Escobedo; Nicolle Catalán Soto; rofesor José Escobedo Herrera; María Estrella Ponce Salinas, El Llanero Oscar Figueroa Silva; Sergio Rodríguez Montes y Miguel Herrera Mogolló.

Y para asignar nombres de calles y pasajes al Conjunto Habitacional Valle Tranquilo II ubicado en calle General Rafael Gualda Palma N°409, Lote 14 resultante de la Resolución N°63/2020 las siguientes: Carlos Palacios Garcés (Continuación loteo anterior); Silvio González Mallea (Continuación loteo anterior); Agustín Urzúa Cabrera (Continuación loteo anterior); Folclorista Gonzalo Vargas Zamorano; Profesor Carlos Aravena Elliott; Hernán Guerra Soto; Carlos Navarro Bustos; Cargadores de Andas y La Educación.

Finalmente los Consejeros y Consejeras, solicitan fiscalización de caminos en el sector de Viluco, semáforos sector de San Martín (Tottus).

Alcalde Miguel Araya da por cerrada la sesión del COSOC siendo las 16:37 horas.




Geronimo Martini Gormaz
Secretario Municipal
Ministro de Fe.